

SE DEFINEN POSICIONES DEL PJ DEL EDOMÉX



AMPLIA DELANTERA DE HÉCTOR MACEDO PARA PRESIDIR EL TSJEM Y TAMBIÉN MARCHAN MUY ADELANTE LAS Y LOS 5 CANDIDATOS PUNTEROS DEL TRIBUNAL DE DISCIPLINA JUDICIAL

GABRIELLE REYES

El PREP del IEEM avanza y, de hecho, las tendencias ya establecen virtuales ganadores en cuanto a la integración del Poder Judicial mexiquense.

Hasta la tarde de este martes, el PREP ya había contabilizado más del 37 por ciento del total de las actas de la votación del domingo pasado.

En la disputa por la Presidencia del Po-

der Judicial del Estado de México, Héctor Macedo roza el 20 por ciento de la votación, con casi el doble de sufragios que el segundo lugar.

Y para la designación de las tres candidatas y dos candidatos al Tribunal de Disciplina Judicial mexiquense, estos son los punteros:

Maricela Reyes Hernández con 4.5 %, Kenia Núñez Bustamante con 4.1 % y Karla Ivonne Díaz Iniesta con 3.7 %, respecto a las mujeres.

Y en cuanto a los hombres, destacan Jesús Ángel Cadena Alcalá con un 3.98 % y Luis Osvaldo Peralta con 3.27 %.

El plazo para dar los resultados oficiales vence el próximo 10 de junio.

TIENE MÁS DE 37 MIL VOTOS

Héctor Macedo se perfila para titular de Tsjem

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

De acuerdo con el IEEM, le sigue Francisco Alejandro Martínez, con el 3.3 por ciento, es decir, registra mil 500 sufragios menos

Con una diferencia de más de 37 mil votos, respecto al segundo lugar, el magistrado en funciones, Héctor Macedo García, se perfila como el candidato más votado para presidir el Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (Tsjem), de acuerdo con el cómputo de resultados del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Al corte de las 11:00 horas de este martes y con el 28 por ciento de las actas capturadas y contabilizadas, ponen en primer lugar de votos a Macedo García con un total de 91 mil 692 votos, lo que representa casi el 20 por ciento del total de votos emitidos por la ciudadanía mexicana el pasado 1 de junio.

Como aspirante a magistrado en materia civil, en la región Judicial 3, ubicada en Texcoco, la competencia está cerrada, ya

que de no resultar electo, no podrá tomar su cargo como presidente del Tsjem.

Hasta el momento el magistrado en funciones se encuentra como puntero, dentro de los candidatos hombres, con 21 mil 848 y el 3.6 por ciento de la votación, pero muy cerca de él está Francisco Alejandro Martínez Guzmán, con el 3.3 por ciento, es decir, mil 500 votos menos. En esta región para la materia civil solo hay dos lugares disponibles, uno para mujer y otro para hombre.

A Macedo García, le sigue Martha Alicia Flores Cordero, postulada por el Legislativo y con experiencia como jueza de primera instancia, quien suma 54 mil 631 votos, por lo que representan alrededor del 12 por ciento del total. En tercer lugar, se encuentra, la también magistrada en funciones, Erika Icela Castillo Vega, quien hasta el momento agrupa poco más de 47 mil votos, que juntos representan el 10 por

Martha Alicia Flores Cordero también encabeza la lista para asumir el otro cargo en materia civil, 54 mil 631 papeletas válidas



CORTESÍA: X @MGDOHECTOR

El magistrado en funciones es doctor en Cultura de Derechos

ciento del total de los votantes.

Héctor Macedo García es magistrado en el Distrito Judicial de Texcoco. Cuenta con una maestría en Derecho y es doctor en Cultura de Derechos; en su experiencia laboral ha sido notificador, secretario general de acuerdos, juez de Cuantía Menor y juez de Primera Instancia. En 2020, fue designado magistrado por la Legislatura estatal a propuesta del entonces gobernador Alfredo del Mazo Maza.

Hay que recordar que quien ocupe esta posición, durará en el cargo dos años a partir de septiembre de 2025, por lo que en 2027 tomará la presidencia, el segundo lugar con la mayor votación, así sucesivamente hasta completar 8 años, que es la duración de las magistraturas.

VOTOS NULOS

Mientras los votos por el puntero se van aumentando, así lo han hecho los votos nulos para esta elección, ya que al corte de las 19:00 horas del 2 de junio, eran 61 mil votos, este martes 3 de junio aumentaron a 64 mil y 22 mil 584 sin utilizar, es decir, recuadros de voto que fueron dejados en blanco por los sufragantes.

Estas dos cifras sumadas, da un total de 86 mil 600 votos, entre nulos y en blanco,

que representa el 18.8 por ciento, porcentaje que se ha mantenido durante las últimas actualizaciones, pero que supera por mucho a todos los candidatos, a excepción del puntero, en el porcentaje de votos.

Hasta el momento se han contabilizado y capturado, 2 mil 583 boletas electorales de un total de 9 mil 227.